

### **LA CAISSE D'EPARGNE CEPAC S'ENGAGE AVEC L'ASSOCIATION FRANCE ALZHEIMER MAYOTTE**

Marseille, le 12 février 2026 – La Caisse d'Épargne CEPAC et France Alzheimer Mayotte annoncent la signature d'un partenariat inédit, visant à renforcer l'accompagnement des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et de leurs proches dans l'archipel. Cette initiative s'inscrit dans une démarche historique plus large de la Banque, d'engagement sociétal et de soutien aux populations vulnérables.

La Caisse d'Épargne CEPAC est fière d'annoncer le don d'un camion aménagé à l'**Association France Alzheimer Mayotte**. Ce don permettra de soutenir les initiatives vitales de cette organisation, qui œuvre pour améliorer la qualité de vie des personnes touchées par la maladie d'Alzheimer et les maladies apparentées, ainsi que leurs familles.

La signature de la convention et la remise officielle du véhicule ont eu lieu, ce jour, jeudi 12 février à Mamoudzou, en présence de Jean-Charles PIETRERA, Membre du Directoire de la CEPAC en charge du pôle outre-mer et de Aboubacari BABOU, Président de l'Association France Alzheimer Mayotte.

Le camion donnera à l'association une plus grande capacité d'intervention sur le terrain, permettant un rapprochement significatif avec la population. Grâce à ce véhicule, les équipes de France Alzheimer Mayotte pourront intensifier leurs activités de sensibilisation, de prévention et de soutien auprès des personnes atteintes de troubles cognitifs et résidant dans des zones difficiles d'accès. Aller au plus près des familles éloignées de l'offre de soin, c'est leur donner accès à des professionnels de santé et des conseils spécialisés au moyen de la téléconsultation. Des groupes de paroles seront également proposés, dans un espace Snoezelen, pour offrir aux bénéficiaires des moments de détente sensorielle.

*« Ce véhicule a pour mission d'aller à la rencontre des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou de maladies apparentées, ainsi que leurs familles. Ceci pour être au plus près de la population de Mayotte, que ce soit dans les villages, les quartiers urbains ou encore les villes, tels que Mamoudzou, Petite-Terre, Koungou... A bord, chacun pourra bénéficier d'un accueil personnalisé avec une écoute attentive, et, selon ses besoins des informations, du conseil, de l'accompagnement, voire de l'orientation vers d'autres partenaires » précise Aboubacari BABOU, Président de l'Association France Alzheimer Mayotte.*

*«Ce partenariat illustre notre vocation à être utiles à nos territoires et leurs habitants, en apportant des solutions concrètes aux défis rencontrés par des acteurs associatifs tels que l'Association France Alzheimer Mayotte. Nous sommes fiers de nous engager à leurs côtés et de contribuer à l'accès au soin pour tous. En unissant nos forces, nous œuvrons pour une société plus inclusive, un avenir où les personnes touchées par cette maladie et leurs proches reçoivent soutien et accompagnement.», déclare Jean-Charles Pietrera.*

**A propos de la Caisse d'Epargne CEPAC**

Banque régionale essentielle à l'économie locale, la Caisse d'Epargne CEPAC accompagne 1,5 million de clients sur 13 départements et collectivités (Bouches-du-Rhône, Vaucluse, Alpes-de-Haute-Provence, Hautes-Alpes, Corse, la Réunion, Mayotte, Guadeloupe, Saint Barthélemy, Saint-Martin, Martinique, Guyane et Saint-Pierre-et- Miquelon). Acteur majeur du logement, partenaire référent de la santé et leader du financement de la transition écologique, la Caisse d'Epargne CEPAC est une banque coopérative engagée, détenue par ses clients-sociétaires. Entreprise responsable portée par 3200 collaborateurs, la CEPAC se mobilise pour la transformation sociale et environnementale de ses territoires avec 6 millions d'euros consacrés chaque année à la RSE et à des actions de sponsoring culturels et sportifs. La CEPAC déploie un modèle d'utilité durable à découvrir localement.

**Contacts Presse :**

Emilie SPAGNOLO – Directrice de la Communication - [emilie.spagnolo-bardin@cepac.caisse-epargne.fr](mailto:emilie.spagnolo-bardin@cepac.caisse-epargne.fr) - 06 84 77 98 92  
Patricia PERIGNON - Chef projets communication – [patricia.perignon@cepac.caisse-epargne.fr](mailto:patricia.perignon@cepac.caisse-epargne.fr) – 06 92 74 52 71

**A propos de France Alzheimer Mayotte (FRAM)**

L'Association France Alzheimer Mayotte œuvre pour informer, soutenir et accompagner les personnes touchées par la maladie d'Alzheimer et leurs proches. À travers diverses actions et programmes, elle vise à améliorer la qualité de vie des malades et à sensibiliser le grand public à cette maladie encore trop méconnue.

**Contact Presse :**

Zalia HAMADA-FAKI – Directrice - [alzheimer.mayotte976@gmail.com](mailto:alzheimer.mayotte976@gmail.com) - 06 39 09 46 76